



continuar el camino de la

gracia transformadora:

Transformar la práctica

15 de septiembre de 2024

Canción de apertura

«Abide» | Carrie Newcomer and Parker Palmer

Oración de apertura

Señor Dios, a medida que se acercan las elecciones, buscamos entender mejor los temas y preocupaciones que afronta nuestra ciudad/nuestro estado/nuestro país, y cómo el Evangelio nos apremia a responder a estos retos como ciudadanos fieles de nuestra comunidad.

Te pedimos que nuestros ojos no sufran de ceguera para que así podamos ver a los demás como hermanas y hermanos nuestros, quienes gozan de una dignidad que nos une y nos hace iguales. De manera especial te pedimos que reconozcamos como hermanas y hermanos a quienes son víctimas de abusos y de la violencia, de los engaños y de la pobreza.

Te pedimos que nuestros oídos escuchen el llanto de los niños aún no nacidos y de quienes han sido abandonados, que escuchemos el llanto de los hombres y mujeres que son oprimidos a causa de su raza o credo, religión o género.

Te pedimos para que nuestra mente y nuestro corazón estén abiertos a escucharla voz de los líderes que nos acercan cada vez más a tu Reino.

Te pedimos por el don del discernimiento para queelijamos líderes que escuchan tu Palabra, viven en tu amor y caminan por la senda de tu verdad, a medida que siguen el camino de Jesús y sus apóstoles y nos guían hacia tu Reino de paz y justicia.

Fuente: USCCB.org

Sagradas escrituras

Santiago 2, 18

«Muéstrame, si puedes, tu fe sin las obras. Yo, en cambio, por medio de las obras, te demostraré mi fe»

Aprendizaje y Pensamiento

Un nuevo estudio señala un factor clave que alimenta la polarización estadounidense

Para saber más sobre la herramienta mencionada en el video, visita americapoliticalpulse.com



Contemplar y Conectar

Dedica 5-10 minutos de silencio a considerar estas cuestiones:

- ¿Cómo te sientes con respecto a las próximas elecciones? (No lo que piensas, sino ¿cómo te sientes al respecto de las elecciones?) Tómate el tiempo para escribir lo que surge dentro de ti.
- Reconociendo el poder de la experiencia compartida, encuentra una compañera o comunidad de pensamiento que sean de confianza y comparte tu reflexión. Asegúrate de escuchar profundamente la experiencia de las demás. Permite que el poder de la presencia juntas sea una fuente de coraje y solidaridad.

Oración conclusiva

Oh, Buen Pastor, tú que nos reúnes como corderos en tus brazos, llevándonos cerca de tu corazón, anhelamos la paz en la tierra como en el cielo. En esta temporada electoral, te pedimos que lleves a nuestra nación cerca de tu corazón. Protégenos y guíanos por los caminos de la paz. Oramos específicamente contra la violencia en mítines políticos, lugares de votación, debates y otros espacios donde muchos se reúnen. Que nos convirtamos en una nación que transforme nuestras armas en rejas de arado, asumiendo su postura de no violencia. Por el poder de tu Espíritu, pedimos que prevalezca la seguridad y que nos guíes por los caminos de tu reino de paz.

Christianity Today, 10 Prayers for a Volatile Election Season

Canción de clausura

«Tengo fe» | Karen Drucker